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4
ème

 réunion du Conseil régional de Bretagne – Mai 2011 
 

 

QUESTION ORALE 
Conformément aux dispositions décrites à l’article 34 du règlement intérieur 

 

posée par le Groupe Bretagne à Venir - Breizh da Zont  

présentée par Monsieur Hervé GUELOU  

Conseiller régional de Bretagne - Maire de Plufur 

 
Monsieur le Président, 

Je me permets sous forme de question orale d’attirer votre attention sur le vœu 

déposé par ma collègue Françoise Louarn. 

Dans quelques semaines, voire quelques jours, notre région qui commence déjà par 

être touchée par la sécheresse, risque de connaître des restrictions d’utilisation d’eau. 

L’agriculture, qui traverse déjà une crise, va une nouvelle fois être touchée par cette 

sécheresse. Les premières victimes de cette situation météorologique exceptionnelle si elle 

perdure seront les éleveurs bovins dont certains puisent déjà dans leurs réserves hivernales.  

Monsieur le Président, notre collectivité s’est mobilisée à juste titre, pour soutenir la 

filière ostréicole, victime de la crise des juvéniles. 

Aujourd’hui nous souhaiterions savoir quelles mesures d’aides spécifiques, vous 

comptez prendre en liaison avec la profession agricole et les autorités publiques pour anticiper 

cette crise et aider les éleveurs bovins victimes de la sécheresse ? 

De notre côté nous soutenons le vœu de notre collègue Françoise Louarn qui propose 

qu’une commission de travail soit créée et se réunisse le plus rapidement possible, pour 

étudier un dispositif d’aide au fourrage. 

Je vous remercie 

 

Hervé GUELOU 


